

ПРАВОВОЕ ГОСУДАРСТВО

В.Н. ПЛИГИН. Право законодательной инициативы и легитимность 2

ТРУДОВОЕ ПРАВО

О.В. КОРАБЛИНА. Актуальные вопросы введения электронных трудовых книжек 6

Э.И. ЛЕСКИНА. Влияние развития нейронных сетей на трудовые отношения 9

ГРАЖДАНСКОЕ ПРАВО

А.И. ИБРАГИМОВА. Понятие и защита личных или собственных духовно-нравственных и интеллектуальных прав и гражданско-правовая ответственность за их нарушение 13

ЭКОЛОГИЧЕСКОЕ ПРАВО

Е.А. СУХОВА, Е.Н. АБАНИНА. Правовые проблемы цифровой трансформации системы управления природопользованием как механизма обеспечения экологической безопасности 17

МЕЖДУНАРОДНОЕ ПРАВО

М.С. ПЕРМИЛОВСКИЙ. Идеи Л.А. Камаровского о международных мерах борьбы с эпидемиями в контексте распространения новой коронавирусной инфекции 21

ЗАРУБЕЖНОЕ ПРАВО

С.А. ВАСИЛЬЕВ, С.С. ЗЕНИН, Г.Н. СУВОРОВ. Законодательство Канады об использовании геномных исследований как опыт для правового регулирования 24

Л.И. ШЕВЧЕНКО, Т.Р. ГРИГОРЯН. Правовое регулирование государственных закупок в России и США: сравнительный анализ 28

КРИМИНАЛИСТИКА

В.В. ПЛЕТНЕВ, В.В. ПШАВА. К вопросу о роли усмотрения следователя при выборе тактических приемов осуществления следственных действий 31

ТОЧКА ЗРЕНИЯ

В.А. ЧЕРЕПАНОВ. О необходимости и целесообразности конституционных изменений 35

И.А. БЛИЗНЕЦ. Регистрация и депонирование прав — проект Российского профессорского собрания 39

Р.М. АКУТАЕВ. О чем свидетельствует статистика применения наказаний 43

А.А. БАРЫГИНА. К вопросу об участии субсидиарного защитника в уголовном судопроизводстве 46

А.О. ПХАЙКО. Транзитная тепловая сеть в многоквартирном доме: проблемы правового регулирования 49

Г.В. ЦЕПОВ. Об основаниях недействительности решений советов директоров акционерных обществ об использовании чистой прибыли 51

И.В. МАЛЫШЕВА. Право в условиях коронавирусной пандемии: новые реалии и проблемы режима самоизоляции 54

СУДЕБНАЯ СТАТИСТИКА

Обзор судебной статистики о деятельности федеральных судов общей юрисдикции и мировых судей в 2019 году 57

В ЕВРОПЕЙСКОМ СУДЕ ПО ПРАВАМ ЧЕЛОВЕКА

Постановление по делу «Томов и другие против России» [Tomov and Others v. Russia] (жалоба № 18255/10 и 5 других) (г. Страсбург, 9 апреля 2019 г.) 71

Адреса авторов для переписки 79

JURAL STATE

V.N. PLIGIN. Right of legislative initiative and legitimacy 2

LABOR LAW

O.V. KORABLINA. Current issues of introduction of electronic workbooks 6

E.I. LESKINA. Influence the development of neural networks to the employment relationship 9

CIVIL LAW

A.I. IBRAGIMOVA. Concept and protection of personal or own spiritual, moral and intellectual rights and civil liability for their violation 13

ENVIRONMENTAL LAW

E.A. SUKHOVA, E.N. ABANINA. Legal problems of digital transformation of the environmental management system as a mechanism for ensuring environmental safety 17

INTERNATIONAL LAW

M.S. PERMILOVSKY. L.A. Kamarovsky's ideas on international measures to combat epidemics in the context of the spread of a new coronavirus infection 21

FOREIGN LAW

S.A. VASILIEV, S.S. ZENIN, G.N. SUVOROV. Canadian legislation on the use of genomic research as an experience for legal regulation 24

L.I. SHEVCHENKO, T.R. GRIGORYAN. Legal regulation of public procurement in Russia and the United States: comparative analysis 28

CRIMINALISTICS

V.V. PLETNEV, V.V. PSHAVA. To the question of the role of the investigator's discretion in choosing tactics for conducting investigative actions 31

POINT OF VIEW

V.A. CHEREPANOV. On the necessity and expediency of constitutional changes 35

I.A. BLIZNETS. Registration and deposit of rights project Professor of the Russian Assembly 39

R.M. AKUTAЕV. What does the statistics on the use of punishments show? 43

A.A. BARYGINA. On the issue of participation of a subsidiary defender in criminal proceedings 46

A.O. PKHAIKO. Transit heat network in an apartment building: problems of legal regulation 49

G.V. TSEPOV. On the grounds of invalidity of decisions of the boards of directors of joint stock companies on the use of net profit 51

I.V. MALYSHEVA. Law in the context of the coronavirus pandemic: new realities and problems of self-isolation 54

JUDICIAL STATISTICS

Review of judicial statistics on the activities of Federal courts of General jurisdiction and magistrates in 2019 57

AT THE EUROPEAN COURT OF HUMAN RIGHTS

Case [Tomov and others v. Russia] (complaint no. 18255/10 and 5 others). Resolution. Strasbourg, April 9, 2019 71

Addresses of authors for correspondence 79